

## 桔梗が丘自治連合協議会

## 令和元年度 第2回 連合会議事録

場 所	桔梗が丘市民センター 大会議室
日 時	令和元年6月15日(土) 19:30~21:30
出 席 者	出席24名：代表幹事、自治会長・区長23名、 大垣副会長、木村センター長、事務局：1名 欠席1名
	山本副会長が司会を務め会議が始まった。
	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>お忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございます。本日は第2回目の連合会です。決議事項及び報告事項等がいろいろとありますが、皆さんによく協議をしていただき、またご理解をいただきて、前を向いて進みたいと思いますので、宜しくお願ひします。</p> <p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>まず最初に皆さんにご紹介をさせて頂きたいと思います。この4月から名張市の地域経営室副参事兼地域マネージャーになられました吉岡さんです。桔梗が丘地域の事や自治連合会の事を勉強したいと、本日会議に参加されています。吉岡さんより一言ご挨拶をお願いします。</p> <p>&lt;吉岡地域マネージャー&gt;</p> <p>皆様方には、暮らしやすいまちづくりと云う事で、地域づくり活動に、ご理解、ご協力を頂きましてありがとうございます。この4月から地域マネージャーというかたちで、今まで一人の地域担当監が5つの地域を担当しておりましたが、今年度より、3人の地域マネージャーが名張市内全域の状況を共有しながら対応して行こうと云う事になっております。私は主に桔梗が丘の方を担当させていただきます。お気軽にお声をかけていただければと思います。どうか宜しくお願ひ致します。</p> <p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>今回の自治連合会でございますが、5月が総会のため休会でしたので報告事項が非常に多くあります。少し時間がかかると思われますので、ご協力の程、宜しくお願ひいたします。</p>

決議事項 1. 令和元年度 夏まつり実施について 1. 1企画案  1, 2協賛金について 1, 3施設部への作業応援のお願い 1, 4模擬店出店のお願い  ＜意見交換＞	<p>＜廣岡住民交流部会長＞</p> <p>毎年、自治会長さん区長さんのご協力によってこの夏まつりが運営されています。ありがとうございます。桔梗が丘小学校の運動場で行って29回、1年休んで商店街に移って今年で16回目となります。いろいろな事を少しづつマイナーチェンジしながら今日まできました。</p> <p>○添付資料決議1, 1企画案に沿って説明があった。</p> <p>＜山本副会長＞</p> <p>「協賛金のお願い」の件ですが、事項書のその他3、「夏まつり協賛金の訂正等の届出のお願い」の添付資料として、昨年の協賛金のリストがあります。協賛いただいた企業様・個人様のお名前・住所が記載されています。このリストに基づきまして今年も協賛金のお願いをよろしくお願ひします。協賛先の変更があれば事務局の方に連絡願います。趣意書につきましては、協賛いただく方々に自治会長・区長さんが直接持参してお願いする場合と、事務局より郵送でお願いする方法があります。この点につきましても事務局の方に6月末日までに連絡をお願いします。</p> <p>＜廣岡住民交流部会長＞</p> <p>○添付資料決議1. 3 「施設部への作業応援のお願い」に沿って説明があった。</p> <p>○添付資料決議1. 4 「模擬店出店のお願い」に沿って説明があった。</p> <p>・昨年協賛金のお願いが遅いとの指摘がありました。地区の小まつりの協賛金のお願いと一緒に出来る様にもう少し早く対応してもらいたい。</p> <p>＜事務局＞</p> <p>→今年も昨年と同じスケジュールでの対応を予定しています。本日決議をいただいてから作業を始めます。例年7月に郵送しておりましたが、急がれる自治会に対しましては6月中に郵送させていただく様に致しますので連絡をお願いいたします。全体に早める必要があるならば、来年度からは決議を早めていただく事も考慮していただきたいと思います。</p> <p>＜辻森会長＞</p> <p>→今回は各自治会で内容について早急に確認していただき、自治会長・区長さんが直接お持ちしてお願いするのか、郵送するのかを出来るだけ早く事務局に連絡して下さい。そして来年以降決議を1ヶ月早めるかについては住民交流部会の方で検討していただく事でお願いします。</p> <p>・協賛金を頂いた方々のお名前等の掲示板をもう少し皆にわかる様な場所への移動と、照明を明るくした方が良いと思う。もっと感謝の意を表した方が良い。</p>
---	---

	<p>&lt;廣岡住民交流部会長&gt;</p> <p>→ご指摘の通り協賛して頂いた企業様や個人様に対する配慮が足りなかつたと思います。昨年は掲示板を本部席の後ろに掲示させていただきましたが、照明が暗く、あまり目立たない状態でした。今年は本部席の場所も移動して、掲示板も本部席の前に出す様にします。例年通り「ききょう通信」に協賛して頂いた企業様・個人様のお名前等を掲載し地域の方々にお知らせします。</p>
	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>→地域によっては小まつりの開催等でお忙しいと思いますが、全体の夏まつり「桔梗が丘夏まつり」は準備等結構大変です。毎回自治会長・区長さん、また地域の皆様からの応援をいただいています。それによってはじめて桔梗が丘全体の夏まつりが出来ると云う事をご理解いただいて、宜しくお願ひします。協賛金を頂いた企業様・個人様には、後日お礼状を出させていただいています。</p>
	<p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>→会長からもお話がありましたが、作業分担表に基づいて各自治会からの応援の程、よろしくお願ひします。</p>
	<p>議長より「令和元年度 夏まつり実施について」の決議を挙手による採決を求め、採決の結果、全員賛成で承認された。</p>
報告事項	<p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>大垣副会長（総務委員長）より防災マニュアルについての経緯等について説明いただきます。</p>
1. 防災マニュアルについて	<p>&lt;大垣副会長&gt;</p> <p>5月の総会、皆様のお陰で無事終える事が出来ました。本当にありがとうございました。評議員さんも過去最高の出席をいただきました。前半32名・後半36名、全体の8割から9割の出席をいただきました。非常に充実した総会を開かせていただきました。この場を借りてお礼を申し上げます。</p> <p>現在、地球温暖化等による気温や気候の変動が大きく、四季と云うものが感じられなくなっています。そしていつ地震があるかも分からぬ。今日も集中豪雨や発雷が急にありましたが、いつ何が起こるのかも予測しづらい状況にあります。そこで「防災」と云う事をこの際しっかりと考えて、本腰を入れて動き出したいと思っています。いきなり桔梗が丘全体で大きな自主防災隊を作り上げるのには無理があります。そこで、生活安全部会の所属の防災プロジェクトを作らせていただきます。その防災プロジェクトのメンバーは、執行部の方でもお声がけさせていただきますが、各ブロックから2名程、防災に興味・関心があつて動いていただける様な方を推薦していただければありがたいと思います。防災プロジェクトのメンバーは会議・検討だけでなく、県や市の研修にも出ていただき、</p>

桔梗が丘の防災の中核になっていただきたいと思っています。そして、プロジェクトが各地域の防災訓練等の相談・指導にあたれる様にと思っております。そして、次のステップとして全体の防災隊の規約も作り、しっかりととした桔梗が丘全体会の防災の組織づくりを行って行きたい思います。お手元にある「防災マニュアル」は非常に微に入り細に入り作られています。「防災マニュアル」についての内容説明は後程竹森さんにお願いしますが、この「防災マニュアル」を作つてどう活用して行くのか。まず各地域で全てを行う事は無理です。各地区・自治会で各々の実情に合った様に使っていただいたらと思います。「防災マニュアル」を使いながら、いろいろな質問・相談等を受ける受け皿としてプロジェクトを立ち上げたいと思っております。早い段階で立ち上げて動きたいと思っておりますので、もし地元の方で防災に協力していただける方がおられましたら、7月中に事務局の方にその方のお名前・住所・連絡先を届けていただけると非常にありがとうございます。当然、研修等に行っていただく交通費等の費用は全て協議会の方で負担させていただきます。協力いただける方の推薦をよろしくお願ひいたします。

<意見交換>

・任期は何年ですか？

<大垣副会長>

→今のところそこまでは考えておりません。プロジェクトについての規約を作り始めるところです。一期2年ぐらいの任期で各地区からと考えております。真剣に防災について勉強していただいて、桔梗が丘24区全体に関して相談・指導出来る様な組織にしていきたいと思っています。今でも県や市主催の研修・講座を受けられておられる方が何人かいらっしゃる様ですが、その情報も集めながら進めて行きたいと思います。「防災マニュアル」が出来ましたので、しっかりと活動が出来る基盤を作つて行きたいと思います。よろしくお願ひいたします。

<竹森防災コーディネーター>

○添付資料「防災マニュアル」に対する概要説明があった。

<辻森会長>

この「防災マニュアル」は専門的な事が多く書いてあります。例えばAEDの使用方法とかですが、今年も生活安全部会の方でAEDの使用等の講習をやつてもらっています。実際に講習を受けていただき実習する事でより理解する事が出来ます。講習会への参加も積極的に地域の方々に促していただきたいと思います。また、この「防災マニュアル」を見ていただいてご意見等があればそれを頂いて、より充実したものに改訂して行ければと思います。

・この「防災マニュアル」に作成日が無いが？

<辻森会長>

→これを第1回発行物とする事であれば日付を入れて、その後年月が経つてその時に修正等を入れて改訂して行くと思います。日付が抜けておったのは申

<意見交換>

し訳ございません。

・地区の方々の防災意識を高める為に「防災研修会」を行う事にしました。今後24地区で同様の研修会を定期的に行い意識の向上に努めて行く事が大切であると考えます。この「防災マニュアル」を各戸に配布する事も考えたいのですが如何ですか？

・役員クラスへの配布で良いと思います。その場合協議会でコピーしてくれるのか各区でコピーするのか？

<辻森会長>

→防災意識を高めると云う事は非常に大切な事であると思います。防災研修会の提案につきましては、生活安全部会と総務委員会の方で検討いたしまして、改めて返答をさせていただきます。「防災マニュアル」の配布についてですが、全戸配布が望ましいと考えますが、今すぐという訳にいきません。検討する必要があると思いますが、いづれにしてもコピーを各地区で行っていただく事は考えておりません。

・4月から区内で防災プロジェクトチームを作ろうとの高い志を持ったのですが、まだチームまで行っていません。現状防災意識の高い方お二人に訓練等、防災に対して集中的に考えていただく事をお願いしています。本期は机上訓練を2回、身体を動かす訓練を2回計画し、5月に机上訓練を実施しました。参加者は35名でした。9月には「安否確認」年末には「炊き出し訓練」を計画しています。

その様な訓練をやりながら色々な課題が見つかって来ると思います。今はまだ手探り状態で、どの様な訓練をやったら良いのかも分からぬ状態です。ただやはり、防災意識を醸成して行く事が今一番の優先課題である様に思っています。後はどういう具体的な訓練でどんな課題が見つかって行くかは、これから見極めて行く必要があると考えます。防災のプロジェクトチームも後3～4人程増やして行かねばと思っています。

・防災訓練の時、市民センターのAEDの貸出は可能ですか？

<竹森防災コーディネーター>

→訓練用のAEDは消防署にあるはずです。取扱者の条件等があると思います。一度消防署の方に確認していただいた方が良いと思います。

<辻森会長>

→生活安全部会の方で毎年「普通救命講習」を消防署の協力を得て行っています。先ずはそう云う機会を利用して習得して頂くのも1つの方法です。

・11月の防災訓練の時にアルファ米を以前の訓練の時と同様に配布したいのですが、市や自治連合協議会にお願いすれば提供して頂けるのですか？

<辻森会長>

→アルファ米の配布は、賞味期限が近づいた時に市の方から提供されるのであって、以前の場合はたまたまタイミングが合ったからだと思います。吉岡さん如

	<p>何ですか？</p> <p>＜吉岡地域マネージャー＞</p> <p>確認する必要がありますが、辻森会長のおっしゃった様に賞味期限との関係が大きいと思います。</p> <p>＜大垣副会長＞</p> <p>確かに以前アルファ米の配布が行われました。賞味期限が近づいてきたので、このまま処分するのは勿体無いと云う事で市の方から打診があり、手を挙げて頂きました。ですから常に市の方から提供していただけると云う事ではありません。皆さんのご意見を聞かせて頂いておりますと、防災に関しては大変ご苦労なさっておられると云う事が分かりましたし、防災に関してこれから真剣に進めて行かねばならないとの強い意志も感じられました。プロジェクトを立ち上げまして、皆さんが言われた「どんな防災訓練をしたら良いのか？」とか防災意識を高める為の講演会を開催する様な事が出来るよう少しづつ前進して行きました。」「防災マニュアル」については、発行元は桔梗が丘自治連合会と生活安全部会であると認識していただいて結構です。日付につつきましては記載漏れで、申し訳ございませんでした。とりあえず各地域に一部づつお渡しします。今後、修正や改訂もして行く必要があります。各地域の役員さんに渡す部数をある程度欲しいとの意見もありましたので、その方向で前向きに検討させて頂きます。</p>
2. 1名張市健康・子育て支援室「桔梗が丘地域まちじゅう元気」ワールドカフェ（6月29日）	<p>＜吉村健康推進部会長＞</p> <p>○添付資料 報告2. 1に沿って説明があった。</p> <p>＜辻森会長＞</p> <p>「名張第4次健康づくり計画」というのは5年毎の計画で、専門家が作るのではなく地域からの意見をまとめて作るのが基本です。その主旨をご理解いただいて、各ブロックで2名の出席となっておりますが、このワールドカフェに興味をお持ちの方なら2名が3名に増えても結構です。奮って参加していただく事をお願いします。各3小学校には、子供達の健康も大切ですので、PTAの方にも2～3名の出席をお願いしています。保護者の方々からの意見や提案も是非聞きたく思います。</p> <p>＜山本副会長＞</p> <p>出席者の名簿は6月24日までに事務局の方に提出願います。添付の用紙は名前だけになっていますが、住所と所属を明記して下さい。よろしくお願ひいたします。</p> <p>＜阪本企画運営委員長＞</p> <p>○添付資料 報告2. 2に沿って説明があった。</p>
2. 2協議会活動者交流会（6月29日）	

<p>3．民生委員・児童委員の推薦について</p> <p>&lt;意見交換&gt;</p>	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>○添付資料 報告3.に沿って説明があった。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・現任の民生委員さんが退任される意向で、新任の候補者の方を探していますがなかなか決まらずに苦戦しています。7月25日迄の選出が厳しい状況です。</li> </ul> <p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>→厳しい状況は理解しましたが、民生委員の活動というのはその地域の高齢者にとっては非常に大切なものになっています。大変ですが再度のご努力をお願いします。上島地域福祉部会長には現状の事を報告しておきます。</p> <p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>→私も昨年同じ様に苦労いたしました。いろんな人に声を掛けて断られると、その事が広まり、ますます厳しくなった経験があります。面と向かってじっくりお願ひすれば分かっていただいたので、大変でしょうが諦めずに頑張っていただきます様に、宜しくお願ひします。</p>
<p>4．参議院議員通常選挙投票立会人の推薦について</p>	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>既にお願いさせていただいており、6月7日迄の提出が完了しています。いろいろと努力していただきありがとうございました。</p>
<p>5．第3回校区再編準備協議会（5月12日）</p> <p>&lt;意見交換&gt;</p>	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>○添付資料 報告5.に沿って説明があった。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・添付資料の通学路安全対策（案）の表で、例えば「国道165号横断歩道の塗装」についての2019年度スケジュールで、7～9月に☆印そして翌年1～3月に◎印となっておりますが、☆印が工事着工予定で◎印が工事完了予定日と云う事ですか？</li> </ul> <p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>→最終決定ではありません。校区再編準備委員会としてその様な内容で要望して再確認して行くという事です。途中経過であって結論ではありません。ただこの課題についてはクリアして行きたく思います。連合会・理事会には状況報告を逐一させていただきます。よろしくお願ひいたします。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・通学路安全対策についての事なのですが、添付資料に記載されていない民間の住宅地管理上の問題で、例えば来年4月より私の地区を一気に300人を超える生徒達が自転車等で通学する様になるのですが、幾つか危険と思われる個所があります。個人の住宅のブロック塀の状況等も含めて、もう少し教育委員会としてのきっちりとした検証を求めて行っていただければと思います。</li> </ul> <p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>→ご指摘の件につきましては既に教育委員会の方に話を致しました。そして教</p>

	<p>育委員会の方でもチェックをしているはずです。この報告は前回の議題の内容ですので、次の第4回の検討資料に記載されると思います。</p> <p>・来年の4月に開校予定で工事等の予算を組んでありますが、現状工事の着工はまだ始まっておりませんし、その気配すら感じられません。一体どの様な工程を組まれているのか、一度工程表的なものを私達近隣の住民に見せていただく必要があるのかと思っています。</p> <p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>→次の委員会が8月にありますので、その要望は来週早々に出します。工事等を来年3月までに完了すると言いつていますが再度確認します。</p> <p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>→私も校区再編準備委員会に出席しており、いろいろと工事等の事も含め質問しているのですが、なかなかはっきりとした事が第3回の会議では出て来なかったです。次回の第4回校区再編準備協議会である程度のものが出て来ると思います。</p> <p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>→体育館や武道場の吊り天井の改修とあるが、体育館の耐震補強工事も必要と思う。予算は取ってある様ですが。それと高校前の道路整備は基本的に1年で完了する様になっていません、最低3年は掛かると思いますが、その辺の事も市の方に再確認致します。</p>
6. 桔梗が丘交番連絡会（6月13日）について	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>先週土曜日、桔梗が丘交番の管轄地域の桔梗が丘・美旗・薦原・蔵持の関係者と“まちの保健室”的な方々が集まって名張警察署桔梗が丘交番との連絡会を行いました。添付資料の「侵入犯罪予防対策」及び名張署管内の交通事故の特徴等が詳しく書かれています。空き巣等の防犯対策や交通安全に役立つものだと思います。よく読んでいただき各自治会で活用していただければと思います。</p>
7. ～名張ゆめづくり協働塾～まちづくり研修（6月6日）	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>6月6日に～名張ゆめづくり協働塾～まちづくり研修が行われました。市民センターの新人職員3名が参加いたしました。参加した職員から感想を述べてください。</p> <p>&lt;センター職員&gt;</p> <p>名張市15地域の関係者・市役所の若手職員・消防署の方々等100名程の参加者で「住み続けたいまちづくりをめざして」というテーマのワークショップを行いました。他の地域の色々な「まちづくり活動」の情報や課題等が聞けて、大変勉強になりました。残念だったのは講演時間が長く、肝心のワークショップの時間が短かった事です。また次回があれば是非参加させて頂きたいと思います。</p>

8. 令和元年度「敬老の日」行事に係る対象者名簿等の提出及び開催状況の報告について	<p>＜大垣副会長＞</p> <p>昨年迄は「敬老の日」関連行事開催状況報告はありませんでした。今年は市の方から取りまとめて提出して下さいという事になっております。書類の提出期限は8月9日になっていますが、一度に提出したいと思いますので来週の22日までに事務局の方へ提出願います。</p> <p>＜辻森会長＞</p> <p>協議会からは桔梗が丘全体の対象者名簿の提出要請を市の方にしております。そしを民生委員、自治会長・区長さんに地区割してお渡します。それは従来と変わりません。</p>
9. 議会報告会（5月25日）	<p>＜大垣副会長＞</p> <p>5月25日に議会報告会が行われました。柏議員・森岡議員・幸松議員・吉住議員の4名の市会議員が出席され、平成31年度予算についての報告をいただき、その後フリートークになりました。予算の報告に於いては「健康マイレージ」の主旨に沿って考え直すべきであるとの意見がありました地域からの質問事項として「市会議員の役割と責任」・「学校給食について」を提案してありました。或る議員より「市会議員の役割と責任とに関しては是非皆さんができる思われているのかを聞きたい」と、質問に質問を返された人がおりました。「自分が市会議員に立候補した時の気持ちを、胸に手を当てて考えてみて下さい。それが答えになるでしょう。」と地域から意見が出ていました。「中学校の給食について」は、議会の方もセンター方式が望ましいと云う事を聞いているだけで、詳しくは聞いてないとの事でした。小学校の給食もセンター方式でやるのかとの質問もありましたが、それは無いとのことです。出席者から「議会報告会が年1回とはおかしい、もっとこまめに議会報告会を行うべきだ。それも議会の終わった後ではなく、議会の始まる前にやるべきで、それぞれの地区の住民の意見・要望を聞き、吸い上げるのが本来の筋ではないのか」との意見が出されました。参加者は35～40名程でした。</p>
10. 住居表示板の不足分の製作について	<p>＜大垣副会長＞</p> <p>住居表示板の製作を6～7年前に当時の自治会長・区長さんに協力していただき行いました。しかし年月が経ち、新しい人が入ったり、表示板を無くした等々地域の状況も変わってきています。前々回の連合会で不足している住居表示板の要求がございましたので、遅くなりましたが今回まとめさせていただきます。新しい住居表示板が欲しいという方を各自治会で確認して下さい。例えば新たに移って来られた方、今まで表示をしたくなかったが今は取り付けたいという方、家の工事等で失くされた方、いろいろあると思うのですが、そういう人達を全て網羅していただき、欲しいという方の番町・街区・番地・枝番を記入して7月末迄に事務局の方に用紙を提出して下さい。</p>

	<p>＜事務局＞</p> <p>以前に製作した住居表示板を独自で管理されている地区の確認も今回お願ひ致します。事務局で保管している地区とそうでない地区の確認作業を行います。尚、要望された住居表示板は12月頃にお渡しする予定です。</p>
1.1、夏まつり協賛先募集について（案内）	<p>＜山本副会長＞</p> <p>5月9日迄に提出と云う事で、既に完了している事案ですので今回は省かせていただきます。</p>
1.2、宝くじ桜寄贈事業について（照会）	<p>＜辻森会長＞</p> <p>これについても前回ご説明申し上げた事案です。提出期限も迫ってきており、又、必要な提出書類も多く今回は見送る事にします。来年もあると思いますので快適環境部会やみどりの会と相談しながら進めて行きたいと思います。</p>
1.3、『子どもを守る家』タペストリーの掲示家庭の確認	<p>＜事務局＞</p> <p>「子どもを守る家」のタペストリーの掲示家庭のリストを地区割にして添付させていただいてます。今回はそのリストにある掲示家庭の確認とタペストリーの補充確認です。転居や家庭の都合等でリストから削除する家庭、新たに掲示いただく家庭の確認と破損や噴出等でタペストリーの補充の必要な数の確認をお願いします。添付の用紙に確認事項とタペストリーの補充数を記入していただき6月30日迄に事務局の方に提出して下さい。宜しくお願ひします。</p> <p>＜辻森会長＞</p> <p>東小学校区はこまめにこのチェックを行い市の方に連絡している様で、これを見させていただいて今回改めて全自治会に確認作業をお願いしたと云う次第です。掲示家庭のリストに載っていても引っ越ししたり、あるいは亡くなられたり、また高齢等で対応ができない等の確認をしていただき、リストを修正する必要があります。出来れば掲示家庭が減少したならば、新しい家庭に掲示をお願いする事もお願いします。タペストリーを掲示する事で子供達への防犯の抑止力になります。よろしくお願ひいたします。</p>
1.4、県伊賀建設事務所流域課土砂災害防止法基礎調査結果状況について	<p>＜辻森会長＞</p> <p>調査結果は名張市の方に届いていると思います。当協議会にも同じ様に調査結果の書類ファイルが届けられました。その説明は7月もしくは8月に県及び市の関係部署が来て行う予定です。基本的には調査を行った地区の自治会長・区長さん、生活安全部会そしてどうしても知っておきたいという自治会長・区長さんに集まっていたり、この連合会とは別途に状況説明及び今後の対策等の話し合いを行いたいと思います。調査報告ファイルは事務局の方で鍵を掛けて保管しています。閲覧は構いませんがコピーはダメです。県・市の方に説明をして</p>

	<p>いただき、協議を進めて行きたく思います。</p>
15.「第1回地域づくり代表者会議」(5月29日)について	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>添付資料 報告15に沿って説明がされた。</p> <p>第1回地域づくり代表者会議」 事項書5. ②身体障がい者福祉事業の協力について（ご依頼）</p> <p>桔梗が丘自治連合会自治会長・区長へ例年公益社団法人三重県障害者団体連合が福祉事業として、商品カタログを名張市身体障碍者互助会の方から配布を行い、それに賛同を得た自治会がその地域に回覧を行っていただいております。名張市全体として売上が120万円程度で、売上に対して5%の6万円の内、名張市身体障害者互助会に3万円、三重県障害者団体連合会に3万円の配布金になっています。各自治会長・区長さんのお名前・住所・電話番号を名張市の方へ連絡しております。公益社団法人である三重県障害者団体連合会の方にも皆様方の名簿を提出するという事でご理解をいただきたい。</p>
その他	<p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>既にお願いの書類は、5月中に自治会長・区長さんの方に渡しております。大部分の自治会が完了していますが、未だの自治会さんは6月末迄にお願いします。</p>
1. 地区会費・区長会費のお願い	
2. 各地区の小まつり実施予定と備品貸出の申請書の提出お願い。	<p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>○添付資料 その他2.に沿って説明があった。</p> <p>&lt;事務局&gt;</p> <p>地区の小まつりの計画に基づいてテント、机、イス等の貸出し申請が出されておりますが、未だの地域は6月30日迄に提出願います。</p>
3. 夏まつり協賛金の訂正等の届出のお願い（6月末迄）	<p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>この事案は既に決議事項1. 2に於いて説明が済んでいます。</p>
4. クリーン大作戦の補助について	<p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>各地区の一斉清掃等の実施に対して、快適環境部会より一地区3千円の支給があります。添付の報告書に内容を記入し領収書をつけて請求して下さい。提出期限は6月末です。</p>
5. 自治連合協議会名簿	<p>&lt;山本副会長&gt;</p> <p>今期の自治連合協議会の名簿です。個人情報ですので取り扱いには十分注意して下さい。</p>

<その他質問>

・地区清掃の時に近鉄が所有している汚水処理場の草刈りを毎年ボランティアで行っているのですが、5～6年前に汚水処理場の解体の要望書を提出したと聞いているのですが、今も解体されずに残っています。どうなっているのですか？

<辻森会長>

→間違いなく要望書は提出しております。市からの回答等を確認して報告いたします。

<山本副会長>

吉岡地域マネージャー本日の会議に出席いただき如何でしたか？

<吉岡地域マネージャー>

非常に熱心な会議であると思いました。皆さんのお気持ちを心に留めて、私自身業務をさせていただきたいと強く思いました。今後とも宜しくお願ひ致します。

以上で、本日の議事は全て終了。

・議事録署名人への  
お願い

議事録署名人には8番町1区 黒川憲文氏、8番町2区 武仲元男氏にお願いし、両名了承。

・次回自治連合会の  
開催

次回の自治連合会は、  
令和元年7月20日（土）  
時間 午後7時より  
場所 市民センター 大会議室

議 長

辻森保樹 

議事録署名人

黒川憲文 

	議事録署名人			
	副会長	副会長	総務委員長	書記